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＜平成28年度 議会報告会記録＞ 

［日  時］平成28年11月9日(水) 午後6時30分～ 

［会  場］育良会館 

［参加者数］11名 

［担 当 者］3班：◎岡野、○本間、天日、黒岩、宇治、後藤   （◎班長、○副班長） 

 

意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

(1)JR根室本線について 

・農産物などの輸送を考えると大切と思うがどうなるの

か？ 

・JRは上下分離を考えると思うがそれは自治体にとって

大変。国が鉄路の重要性を考えるべき。 

・11月14日の鉄道フォーラムへの参加を要請。  

 

(2)4線道路、西2線道路舗装について  

・台風時など被害が大きい、舗装にならないのか？ 

・緊急度、優先を考慮している。  

(3)専決処分について  

・専決処分とは何か？ 

・議会を通さないで緊急的に支出したもの。今回、議会

の承認を得る。 

・今回の台風被害後も支出している。 

 

(4)高規格道路完成後の管理について  

・水や雑草が周囲の畑に影響を及ぼすことが考えられる。 

・国、道、市の連携が必要でないか？ 

・連絡協議会がしばらく開催されてない。 

・基本的に国によって管理される。市道部分は市によっ

て管理される。 

・部署に伝える。 

 

(5)海外投資モデル地区選定について  

・北の峰地区に海外資本が入ってくると聞いたがどうな

っているのか。 

・国内の資本による開発が望ましい。 

・青写真を描くべき。 

・ホテルが建つと聞くが海外資本かは確認していない。 

・H27年は4件問い合わせがあったと聞いている。 

・富良野らしい開発が望ましい。 

・道の事業の中で海外資本に対するノウハウを蓄積して

いく。 

 

 


